Shougang apoyó a la Liga de Fútbol

Shougang Hierro Perú, con el objetivo de apoyar el deporte en Marcona, entregó un aporte económico de 6 mil soles a los equipos Defensor Mina y Zona Libre (3 mil a cada uno) para su participación en la Copa Perú.

La entrega fue realizada por el Sr. Wu Yimin, Sub Gerente General y Gerente de Administración de la empresa, a los dirigentes y jugadores de ambos clubes.

Vale la pena señalar que gracias al diálogo entre la empresa y la junta directiva del Sindicato de Obreros de Shougang Hierro Perú, se adecuó el estadio Félix Franco Arias para los partidos de la etapa distrital de la Copa Perú.

Los trabajos consistieron en el pintado de los arcos, cambio de grifería de los baños, habilitación de los servicios higiénicos, duchas, regado y compactado del campo deportivo.

